

1H30 • 4 KM

SITUATION : Castelnaud-Montratrier, à 33 km au sud de Cahors par la D 820 et la D 19**DÉPART :** Office de tourisme de Castelnaud-Montratrier
Coordonnées GPS : N 44.16033° E 1.21106°**BALISAGE :** Jaune**DIFFICULTÉS PARTICULIÈRES :** Pentes glissantes dans le vallon de Lestang, Déconseillé par temps pluvieux

1. Dos à l'office de tourisme, partez à gauche, passez devant la mairie et poursuivez par la rue des Orfèvres. Descendez tout droit jusqu'au lavoir du « Truffé ». Longez le muret de pierres sèches et continuez sur le chemin qui monte.

2. A la route, tournez à gauche. Sur la gauche, vue sur la bastide de Castelnaud-Montratrier et l'église Saint-Martin, de style romano-byzantin. Elle fut construite à la fin du XIXe siècle, la coupole a été posée en 1935-1936).

3. Au deuxième chemin à gauche, quittez le bitume puis empruntez le sentier botanique qui descend vers le vallon de Lestang. Faites une halte à la fontaine et au pont de pierre, puis continuez à descendre.

4. Juste après le ruisseau de Lestang (à sec en été), tournez à droite. Poursuivez sur le sentier herbeux qui longe le ruisseau puis les champs. Continuez tout droit jusqu'à la croisée de chemins.

5. A cet endroit, bifurquez à gauche puis montez vers le village. Aux maisons, tournez à droite sur un chemin en bitume. Dans le virage à l'intersection, prenez tout de suite à gauche le chemin herbeux qui monte et se termine par des marches. Traversez la route avec prudence, puis continuez à monter par le chemin qui passe sous l'église. Rejoignez ensuite votre point de départ.



Une promenade à la fraîcheur du vallon de Lestang ponctuée d'éléments du petit patrimoine local

À VOIR

aux alentours :

- Eglise de Thézels
- Moulin de Boisse

LA BASTIDE DE CASTELNAU

Ville nouvelle du Moyen-Age, la bastide de Castelnaud-Montratrier, départ de ce circuit, s'organise autour d'une grande place centrale à couverts, des rues droites et parallèles. En 1906, l'église paroissiale est détruite pour cause de vétusté. Dès l'année suivante, les travaux débutent pour édifier au même emplacement, une nouvelle église de style néo-byzantin. Elle est réalisée sur les plans de l'architecte diocésain Emile Toulouse, et achevée en 1936 par la pose de sa coupole couverte de plaque de cuivre.

